

Düren

Bürger bezahlen mit PayPal

[14.05.2014] Via PayPal können in der Stadt Düren Verwaltungsdienstleistungen bezahlt werden. Das Online-Bezahlsystem hat nicht nur hinsichtlich der Sicherheit überzeugt.

Als erste Kommune in Deutschland kooperiert Düren mit dem Online-Bezahlsystem PayPal. Die Bürger können darüber jetzt beispielsweise ihren Bewohnerparkausweis oder ihre Meldebescheinigung bezahlen. Damit steht im Bürgerportal neben dem Lastschriftverfahren eine weitere Zahlungsoption zur Verfügung. Wie die nordrhein-westfälische Stadt meldet, sollen die Bürger mit dem Verfahren bezahlen können, das sie kennen und das ihnen zusagt. PayPal habe zudem unter anderem durch die langjährige Erfahrung für sichere elektronische Zahlungsmöglichkeiten und die breite Akzeptanz in der Bevölkerung überzeugt. Bei der Transaktion übertrage PayPal beispielsweise keine sicherheitsrelevanten Daten und eigne sich dadurch besonders zum Bezahlen von Verwaltungsdienstleistungen. Als Gewinnerin des vom Bundesministerium des Innern initiierten Wettbewerbs Modellkommune E-Government ([wir berichteten](#)) will die Stadt Düren in den Jahren 2014 und 2015 laut eigenen Angaben weitere neue E-Government-Anwendungen und Serviceangebote im Bürgerportal aufnehmen.

(ve)

Stichwörter: Payment, Düren, E-Payment